

L'Indépendant, 28/02/24

Colère des agriculteurs en Catalogne sud : des dizaines de poids lourds stoppés en Cerdagne française

Depuis mardi 27 février 2024, les agriculteurs de Catalogne sud organisent des blocages à la frontière entre la France et l'Espagne. C'est le cas à Puigcerdà ce mercredi.

Les agriculteurs catalans et parmi eux ceux de Cerdagne sont en colère. Ils n'hésitent pas à l'afficher sur leurs banderoles, tout en employant des termes forts : La revolta, pagesa de Cerdanya. Nostra fi, vostra fam (la révolte, Agriculture cerdane. Notre fin, votre famine). Ils bloquent avec de nombreux tracteurs et remorques, l'entrée des poids lourds en Espagne. Résultat : les camions assurant les transports internationaux ont tout d'abord été stockés par la Policia local tout autour des deux ronds-points à l'entrée de Puigcerdà, juste après la frontière. Mais très vite l'espace a été saturé et les poids lourds renvoyés en France.



Autour du Carrefour d'Ur, de nombreux camions sont stoppés depuis mardi Frédérique Berlic - L'Indépendant

Les chauffeurs ont pris d'assaut les moindres parkings sur les bords de route depuis Porta, et surtout le parking de Carrefour-Market à Ur et ses alentours,

donnant les moyens aux chauffeurs de se ravitailler. Une cinquantaine de véhicules a également été parquée par les Mossos d'esquadra dans une zone agricole à l'entrée de l'enclave de Llívia. Les poids lourds ne pouvant circuler sur la RN116, ont fait un détour, en venant de Perpignan, par Carcassonne, pour rattraper la RN20. Les agriculteurs sud catalans, en désaccord avec le gouvernement espagnol ont l'intention de bloquer jusqu'à jeudi, date à laquelle leurs homologues français sont censés prendre la suite.